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Estado de Mato Grosso 

APROVAOO POR UNANtMfON>E 
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Protoc. n.-Oro Liv.~Fls. OOJ em~ /(}).; 104-

Horas: o4J :o.:3 

Fun~ 

D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

~ Indicação 

D Moção de 

D Emenda 

N.º 
Ol l/2001 
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Senhora Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais 
e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREfEITO 
MUNIÇIP AL, solicitando que sejam realizados serviços de limpeza e 
jardinagem, no canteiro central do bairro Jardim Piracema. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 27 de fevereiro de.200~ 

WALTER NAVES DE SOUSA 
Vereador 

Vice Presidente 
Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicação 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Em decorrência do período chuvoso, o capim e ervas daninhas, 
crescem em demasia, prejudicando o bom aspecto urbanístico do bairro e 
além do mais, toma-se um problema de saúde pública, pela aglomeração de 
l.Lxo e animais peçonhentos, dentre outros inconvenientes que tanto prejudica 
seus moradores. 

Assim sendo, queremos contar com a costumeira atenção do 
ilustre Prefeito, no atendimento desse nosso pedido. 

Vereador 
Vice Presidente 

Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicação 


